

常任委員会の行政視察報告

本市議会では、先進事例を学ぶため他の自治体などへ視察を行っています。視察の成果は、本市の課題解決や市への提言に生かされます。今年度を実施した常任委員会の視察の内容をお知らせします。

総務委員会

7月8～10日
委員長 奥 陽治

習志野市ではパートナーシップ・ファミリーシップ制度について、取手市では創業支援制度について視察しました。また、横須賀市では文書作成業務などの効率化を目的にChatGPTを導入し、庁内業務への活用や職員の意識改革を推進していました。職員の約6割に当たる2300人が利用し、人口減少に伴う職員数の減少による市民サービスの低下が懸念される中で、概算で年間2万2700時間の業務時間の短縮を想定していた生成AIの取り組みを学びました。



横須賀市

民生福祉委員会

7月8～10日
委員長 喜田 紘平

上尾市では子ども・子育て支援複合施設(AGECOCO)について、堺市ではダブルケア支援事業および介護予防「あ・し・た」プロジェクトについて視察しました。また、岐阜市ではおむつのサブスクリプション事業および柳ヶ瀬子育て支援施設ツナグテを視察し、充実した保育サービス、経済的負担軽減と地域連携の取り組みが印象的でした。これらは利用者の満足度が高く、本市の施策にも大変参考になると感じました。



岐阜市

文教経済委員会

7月10～12日
委員長 宮地 毅

東京都大田区の城南島第2飼料化センターでは食品廃棄物を飼料化するリサイクル事業とバイオガス発電の取り組みについて、一宮市のイービルでは駅ビルにある複合型公共施設の利便性や駅前のにぎわいを生かした交流・文化拠点視察しました。MOBIOものづくりビジネスセンター大阪では中小企業の技術や新製品を紹介する常設展示やビジネスマッチング、販路拡大、産学連携相談など中小企業への総合的な支援メニューが集積していることの魅力や有用性を感じました。



東大阪市

建設水道委員会

7月8～10日
委員長 石口 智志

豊田市では衛星画像とAIを活用した漏水対策について、千葉市では公園の一部に芝を張った千葉公園を視察しました。また、加須市ではデマンド型乗り合いタクシー、循環バス、シャトルバスなどのコミュニティバスを視察しました。そのうちデマンド型乗り合いタクシーは、自宅から目的地の病院や商店などへ送迎し、予約は、本市の前日までの受け付けに対して当日の30分前まで可能であるなど、本市と比べより利用しやすい仕組みと感じました。本市の施策に生かしていければと思います。



加須市

編集後記

今年に入り能登半島地震、そして南海トラフ地震臨時情報の発表などがあり、改めて自然災害の恐ろしさや日常の備えの大切さを痛感しております。

9月定例会においても、さまざまな課題に対して活発な議論が交わされました。限られた紙面のため全ての内容を掲載することができませんが、福山市議会映像配信と併せてご覧いただけますと幸いです。

これからも編集委員一丸となり議事を身近に感じていただけるよう分かりやすい紙面づくりに努めてまいります。

(浜本 将天)

表紙作品を募集しています

次号(2月発行)の応募締切は11月25日(月)です

- ※市の魅力を紹介できる写真、絵画、イラストの作品です。
- ※作品は縦型のものに限ります。
- ※ご提出いただいた作品を編集委員会で審査します。なお、季節感のある作品は発行月(冬)と合わせて下さい。
- ※応募作品以外を掲載する場合があります。



↑公募要領はこちら



この印刷物は、印刷用の紙へリサイクルできます。

【ホームページアドレス】 <https://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/site/gikai/>

【メールアドレス】 giji-chousa@city.fukuyama.hiroshima.jp

※「QRコード」は(株)デンソーウェアの登録商標です。

市議会 はこちら

